
“ES UNA CRÍTICA A TODOS, PUES TODOS SOMOS LEGISLADORES Y EL 
PODER EJECUTIVO TAMBIÉN” 
Presidente aclaró críticas respecto de tardanza de los trámites en el Congreso: 
El Primer Mandatario no descartó la posibilidad de reunirse más adelante con 
representantes de la oposición para discutir las prioridades legislativas, si así se 
requiere. 
Esta tarde, el Presidente de la República, Ricardo Lagos, sostuvo un encuentro con la 
prensa en sus oficinas del Palacio de La Moneda en el que destacó la nueva forma en 
que el Ejecutivo abordará el conjunto de temas que ayer definió para las prioridades 
legislativas. En la oportunidad, aclaró sus declaraciones respecto de la tardanza en el 
trámite en el Congreso de algunos proyectos de ley. "Entiendo que tenemos que sacar 
entre todos adelante las tareas", afirmó. En ese contexto, dijo que "es una crítica a todos, 
pues todos somos legisladores y el poder Ejecutivo también." 
 
El Primer Mandatario señaló que no se trata de inmiscuirse en los asuntos de los demás 
Poderes del Estado, sino que "simplemente es entender que la facultad colegisladora 
consiste en que el Ejecutivo tiene interés en determinados proyectos, en empujarlos a 
través de nuestros ministros, y el esfuerzo que hacen nuestros personeros en las distintas 
comisiones. Ejecutivo y Legislativo deben trabajar para poder sacar los proyectos 
adelante", puntualizó.  
 
Mañana por la tarde, el Primer Mandatario se trasladará a Viña del Mar para sostener 
reuniones con senadores y diputados de la Concertación, y no descartó la posibilidad de 
tener reuniones más adelante, si es necesario, con los representantes de los partidos 
opositores. 
 
Respecto de las declaraciones que ayer realizara el ex Comandante en Jefe de la 
Armada, Martínez Busch, acerca del fallo de la Corte de Apelaciones, Ricardo Lagos 
sostuvo que "mientras menos se hagan comentarios sobre el tema de lo que resuelve el 
Poder Judicial, mejor; nadie del Poder Ejecutivo ha opinado respecto de lo que han 
planteado los Tribunales. Lo que dicen los Tribunales se acata y la gente que no está de 
acuerdo, apela". En ese sentido, el Presidente precisó que ésa es la forma de entender 
cómo funciona bien un país y agregó que se trata de un procedimiento que está todavía 
en trámite en los tribunales de Justicia. "Me parece que es más útil esperar 
tranquilamente lo que van a resolver los tribunales", dijo el Presidente. 
 
En cuanto a los impedimentos que tuvo el Mandatario para realizar su visita a la ciudad 
de Arica, Lagos explicó que no pudo concretar esta gira debido al intempestivo viaje de 
ayer a la zona sur de nuestro país y a la reunión que sostendrá mañana con 
parlamentarios de la Concertación en Cerro Castillo. Ambas actividades habrían 
complicado su agenda. En todo caso, "conversé el tema con el ministro Insulza , quien 
viajará esta tarde a esa ciudad", aseguró. 
 
Acerca de la resolución de la OEA en cuanto a los resultados de los comicios en Perú, el 
Primer Mandatario afirmó que "lo importante es cómo tenemos un sistema democrático 
de calidad que no sólo se quede en lo formal y cómo creamos condiciones en América 
Latina para que los comicios electorales sean transparentes". 


